



Rivera llama a la ministra a “seguir la transformación”

Encargos.

La Barra Mexicana de Abogados le pide actuar lejos de las preferencias políticas que ha tenido

LILIANA PADILLA, RUBÉN MOSSO Y FERNANDO DAMIÁN / CDMX

La presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera, felicitó a la nueva ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Lenia Batres, quien será la mujer número 15 en ocupar un espacio en el máximo tribunal del país.

“Nunca más un México sin mujeres en la toma de decisiones. Continuemos el camino de la transformación, la igualdad de oportunidades y libres de violencia”, puntualizó en redes sociales.

En este sentido, la Barra Mexicana, Colegio de Abogados (BMA) dio la bienvenida a Batres Guadarrama e hizo votos para que en su desempeño como jueza constitucional honre la objetividad e imparcialidad, alejada de las preferencias políticas que durante su vida profesional ha respaldado.

“Nuestro colegio espera que —por encima de cualquier visión ideológica o personal— prevalezca siempre el espíritu republicano, el respeto a la división de Poderes, así como el ejercicio autónomo de tan elevada responsabilidad.

“En la Barra Mexicana, Colegio de Abogados, A.C., estamos convencidos de que toda coyuntura representa una oportunidad para fortalecer el funcionamiento de las instituciones del Estado mexicano y refrendar la exigencia de una sana división entre los Poderes de la Unión que permita una

impartición de justicia independiente, como lo mandata nuestra Constitución”, añadió.

Por su parte, la precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, consideró que actualmente los ciudadanos sienten que el Poder Judicial está corrompido y la justicia no es pronta.

“Hay que hacernos la pregunta: ¿Está bien el Poder Judicial en México? Yo creo que más de 90 por ciento de las personas te van a decir que no. Es uno de los poderes más corrompidos y donde no hay justicia expedita y solo es para unos, para los que tienen recursos económicos”, señaló en su visita a Monterrey, Nuevo León.

Mientras que el líder nacional de Morena, Mario Delgado, extendió su felicitación a Batres.

“Sabemos que hará un gran trabajo para garantizar el acceso a la justicia, defender los derechos del pueblo, así como para mejorar la labor de la Suprema Corte de Justicia”, aseguró.

En tanto, mientras diputados de Morena celebraron la incorporación de Batres a la Corte y hasta calificaron su primer discurso en el cargo de “una proclama del pueblo”, legisladores del PAN consideraron un “horror” la asunción de la nueva integrante del máximo tribunal y señalaron que la cuarta transformación ha llenado de “escoria” a los tres Poderes.

La vicecoordinadora morenista en el Palacio de San Lázaro, Aleida Alavez, sostuvo que con la integración de su correligionaria a la Corte hoy soplan “vientos de cambio” en el Poder Judicial.

Contrapuestos. Se pronuncian por la nueva integrante



Barra de Abogados

“Nuestro colegio espera que, por encima de cualquier visión ideológica o personal, prevalezcan el espíritu republicano y la división de Poderes”



Aleida Alavez

Vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados

“Todo el éxito en la impartición de justicia en la Corte, donde soplan los vientos del cambio”



M. Elena Pérez-Jaén

Diputada del PAN

“Andrés Manuel López Obrador y Morena han ido llenando de escoria los poderes Legislativo, Judicial y Ejecutivo”



Hamlet García

Diputado de Morena

“La intervención de la ministra al asumir el cargo) una proclama del pueblo desde la Suprema Corte”



“Felicidades a la ministra Lenia Batres Guadarrama y todo el éxito en la impartición de justicia en la Suprema Corte, donde soplan los vientos del cambio”, apuntó en un mensaje a través de redes sociales.

El también diputado de Morena Hamlet García compartió a su vez un fragmento de la intervención de Batres Guadarrama al asumir su cargo como ministra y lo definió como “una proclama del pueblo desde la Suprema Corte”.

El legislador se refirió de esa manera a la frase expuesta por la ministra sobre su propio perfil:

“La llegada de personas tangibles, terrenales, con problemas comunes. La llegada de visiones distintas a las predominantes del constitucionalismo mexicano, la llegada de visiones críticas de este Poder Judicial. Quien crea que puede ridiculizarme por provenir de este pueblo mexicano, no sabe la fuerza y la grandeza que le está dando”.

Sin embargo, al mensaje de la diputada Alavez, el legislador del PAN Héctor Saúl Téllez re- viró: “qué horror”.

En el mismo tenor, la también legisladora blanquiazul María Elena Pérez-Jaén aseguró que la llamada cuarta transformación ha llenado de “escoria” a los tres Poderes de la Unión.

“Andrés Manuel López Obrador y Morena han ido llenando de escoria los poderes Legislativo, Judicial y Ejecutivo. Los diputados de Morena son de un nivel tan bajo que se nota son de tómbola, y qué decir de los senadores de Morena, sin preparación ni experiencia y con una boca como la de Lenia Batres”, sentenció. ■